

Le Conseil d'Administration et la Direction de l'EMS Foyer Saint-Paul SA
ont le profond regret de vous faire part du décès de

Madame Marthe HOFSTETTER

Ancienne Administratrice de l'établissement

Madame Hofstetter a été une administratrice investie et engagée au service des résidents et de l'établissement dont nous conserverons un souvenir ému et reconnaissant.

Les collaborateurs de l'établissement s'associent au Conseil d'Administration et à la Direction pour exprimer, à la famille, leurs plus sincères condoléances et leur plus vive sympathie.